

CHARTRE QUALITE COSIMA LABORATOIRE

Disponibilité. Réactivité. Ecoute.

A l'écoute de vos idées et interrogations pour vous accompagner tout au long de votre projet.

Adaptabilité. Flexibilité. Suivi.

S'adapter à vos besoins grâce une grande flexibilité de ses équipes et de son parc machine.

Savoir-Faire. Compétences. Expérience.

L'équipe Cosima est composée d'ingénieurs, pharmaciens, et techniciens fort d'une expérience et d'un savoir-faire de plus de 30 ans dans le domaine de la cosmétique.

Clarté. Rigueur. Transparence.

Mise à votre disposition de toutes les informations vous étant nécessaire pour vous assurer le suivi et la qualité de vos produits.

Confidentialité. Respect. Discrétion.

Une attention particulière est portée au respect du secret de vos formules et à la discrétion liée à vote image de marque.



COSIMA LABORATOIRE QUALITY CHART

Availability. Reactivity. Ecoute.

Listening to your ideas and questions to support you throughout your project.

Adaptability. Flexibility. Follow up.

Adapt to your needs thanks to the great flexibility of its teams and its machine park.

Expertise. Skills. Experience.

The Cosima team is made up of engineers, pharmacists and technicians with more than 30 years of experience and know-how in the field of cosmetics.

Clarity. Rigor. Transparency.

Providing you with all the information you need to ensure the monitoring and quality of your products.

Confidentiality. Respect. Discretion.

Particular attention is paid to respecting the secrecy of your formulas and to the discretion linked to your brand image.

